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Prot. SIAP-TV / 2014/ comunicato parcheggi                                                                                 Treviso, 06 maggio 2014  

AL QUESTORE DI TREVISO 

Alla Segreteria Nazionale del SIAP – ROMA 

 

Facciamo riferimento alla circolare n. 656 UTLP Categ. 103.3/2014 del 5 maggio 

2014 avente come oggetto PARCHEGGI – DISPOSIZIONI, nella quale Lei ha disposto 

che a decorrere dal 1 giugno 2014 non sarà più consentito l’accesso all’autorimessa 

della Questura a mezzi privati dei dipendenti.  

Egregio signor Questore, 

Intanto diciamo subito che la premessa della Sua circolare non ci interessa, a meno 

che Lei non abbia “qualche altro ragionevole motivo” per informarci che la giunta 

comunale ha approvato l’introduzione di abbonamenti mensili alla tariffa di euro 

15.00 per 515 stalli di sosta”.  

Le ricordiamo che Lei è il Questore di Treviso, non un ente pubblicitario di altre 

Istituzioni che, sebbene siano da rispettare, in talune occasioni, è questa ne è 

l’esempio “vista l’offerta”, non dovrebbero neanche essere considerate. 

Prendiamo ATTO della sua unilaterale decisione, decisamente “molto democratica”, 

anche nell’indicare chi saranno i soli attori che potranno fruire del parcheggio 

interrato. Se non fosse che a firmare quella circolare è stato un Questore della 

Repubblica dal quale ci si aspetta precise valutazioni e “una equa ripartizione” la 

definiremo una vera presa in giro, per non dire “altro”.  

Domanda Signor Questore : Le tessere date dal Comune, sulle quali Lei non fa cenno 

nella circolare de quo, attualmente come vengono gestite ?  
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Domanda Signor Questore : Con quali criteri ha deciso quali dirigenti, e tra questi il 

Capo di Gabinetto che più degli altri non c’entra proprio niente con priorità e 

reperibilità, debbano essere i soli fruitori del parcheggio diversamente da turnisti e 

personale reperibile ?  

Domanda Signor Questore : I posti liberi  che restano nel parcheggio a cosa e a chi 

serviranno ?  

Domanda Signor Questore : come mai non ha pensato di citare nella sua circolare un 

periodo sperimentale rispetto a quanto ha disposto ? 

Domanda Signor Questore : che tipo di disposizione intende dare al personale del 

Corpo di guardia, considerato che qualsiasi vettura si può introdurre imboccando la 

rampa di accesso senza poter tornare indietro ?  

Domanda Signor Questore : Ha valutato che da diversi anni siamo sotto blocco 

contrattuale ? Ha valutato che le famiglie dei poliziotti hanno visto retrocedere 

fortemente il loro potere di acquisto ?  Prima di emanare la sua circolare ha 

calcolato quanto denaro bisogna tirare fuori ogni anno per parcheggiare dove 

vorrebbe la giunta comunale di Treviso ?  Si è chiesto cosa significa per i poliziotti 

tirare fuori ogni mese 15 euro ? Lei è al corrente che molti di questi vengono da 

lunghe distanze con notevoli aggravi di spesa dal punto di vista del carburante ?  Ha 

pensato che tra questi ci sono anche molti mono redditi, con affitto e altri impegni ai 

quali fare fronte ?  

Signor Questore, ma Lei da che parte sta ? 

n.b. a vedere la sua circolare, sempre dalla parte dei soliti, quelli  “ del supero ” ! 
 

Con urgenza La invito a indire una riunione sulla questione. 

La Segreteria Provinciale 


